



EL SUEÑO DE LA CASA PROPIA SE HACE REALIDAD

# Subsecretario de Bienes Nacionales entrega más de 130 títulos de dominio en la provincia de Choapa



**Más de 2 mil familias de la región se han convertido en dueñas legítimas de sus terrenos durante el gobierno del Presidente Gabriel Boric.**

En el marco del llamado del Presidente Gabriel Boric a avanzar en más seguridad social, económica y ciudadana reforzando el trabajo en todas las regiones del país, el subsecretario Sebastián Vergara visitó la Región de Coquimbo, específicamente la provincia de Choapa para realizar la entrega de más de 130 títulos de dominio.

En concreto, fueron 107 familias de la comuna de Salamanca y 24 de Illapel quienes se convirtieron en dueñas legítimas de sus terrenos destacando, con un 96%, los sectores rurales y con un 56% las mujeres. Cabe destacar que para las mujeres casadas el título de dominio no se considera parte de la sociedad conyugal, inscribiéndose como patrimonio propio para sus hijos e hijas, fortaleciendo así su autonomía económica.

Al respecto, el subsecretario Sebastián Vergara, destacó la importancia de contar con este documento afirmando que "el mensaje es que el gobierno está trabajando, que está presente en los territorios, que está coordinado junto a nuestro delegado y nuestro seremi Marcelo Salazar, están haciendo la 'pega' en los territorios. El día de hoy entregamos más de 100 títulos, que más que certificar que usted es propietario o propietaria, lo que significa es que entregamos seguridad a las familias, la posibilidad de heredar, de poder vender, la posibilidad de poder optar a otros subsidios del Estado, agua potable, luz eléctrica, al subsidio de autoconstrucción".

La autoridad agregó que "es importante destacar el



tremendo trabajo que ha realizado nuestro seremi en la región y especialmente en la provincia del Choapa, y todo en Salamanca, ya que es la comuna de la región, que más títulos de dominio ha entregado a la ciudadanía".

En ese contexto, el seremi Marcelo Salazar, explicó que "en la provincia de Choapa, hemos entregado más de 990 títulos de dominio. Es la mayor cantidad de títulos entregados en estos dos años del mandato del Presidente Gabriel Boric. Estamos cumpliendo el mandato del Presidente de estar en los territorios, de hacer equidad y justicia territorial, solucionando los problemas tan vitales como el acceso a la vivienda y el título de dominio".

Con la entrega de este documento, las y los veci-

nos se convirtieron en propietarios/os de su terreno y podrán acceder a una serie de beneficios estatales que les permitirán mejorar su calidad de vida. Entre ellos destacan los subsidios habitacionales, de agua potable y alcantarillado y subsidios de aislamiento térmico, entre otros.

"Estoy muy contenta, muy feliz, porque me costó mucho lograr tener el título. Harto esfuerzo, hasta lloré por esto, porque me costó mucho. Así que estoy muy contenta, y por mi hija, porque nunca nadie la va a poder sacar de ahí, de su casa. Es mi herencia", señaló Jennifer Ramírez, del sector El Tambo.

Cabe destacar que, en la región y durante el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, se han entregado más de 2 mil títulos de dominio destacando con un 47% la provincia de Choapa, con un 81% los sectores rurales y con un 56% las mujeres. A nivel nacional ya son más de 20 mil las familias que hoy cuentan con la seguridad de ser dueñas y dueños legítimos de sus terrenos.

Para el delegado presidencial provincial de Choapa, Jonatan Vega, "esto demuestra el importante trabajo que ha desarrollado el seremi de Bienes Nacionales en la provincia. Estuvimos junto nuestro subsecretario y eso habla también de que la pega, la estamos haciendo. Y la estamos haciendo en los territorios, con la gente, con los municipios, en coordinación con ellos".

Finalmente, el alcalde Gerardo Rojas indicó que "estamos tremendamente contentos, con este trabajo que hace el Ministerio de Bienes Nacionales, el seremi, los funcionarios, y la familia salamanquina, donde más de 107 familias de Salamanca, del sector urbano, del sector rural, reciben su título de dominio con todo lo que eso significa de esperanza, ilusiones, acceso al crédito, acceso a la posibilidad de subsidio de vivienda, electrificar la vivienda, en fin. Es una alegría tremenda y un momento de gratitud".